



横浜市立相沢小学校

1月号 R5.1.10

# 学校だより

学校教育目標

学びあい 認めあい 支えあい 夢をはぐくむ あいざわっこ



しんねん ねが え と はなし  
新年の願い～干支の話～

こうちょう みやじ  
校長 宮路 ますみ

あ 明けましておめでとうございます。みなさま 皆様におかれましては、すこ やかに しんねん むか 新年をお迎えのこととお喜び申  
し上げます。2023年の干支はウサギであり、ろくじっかんし 六十干支では「癸卯」（みずのとう）にあたるとし  
です。ものの本によれば、ほん みずのと じゅんじょ い さいご 最後にあたり、ひと ものごと おさ つぎ ものごと いこう  
をしていく段階。また、う 卯のうさぎは、しげる 茂という時期であり、はんしよく ふ 繁殖する、増えるという段階にあ  
たるそうです。そのりょうほう そな みずのとう きよねん さまごま くぎ つぎ む  
ていく、そこにせいちょう ぞうしよく あか せかい ひろ 成長や増殖といった明るい世界が広がっていくと言われてい  
ます。コロナ禍が3年を過  
ぎ、よ なか すこ まえ うご だ よかん 世の中が少しずつ前に動き出していく予感がしています。

12月17日に行われたあいざわっ子発表会では、たぐさんのほごしゃ みなさま さんかん 保護者の皆様にご参観いただき、あ  
りがとうございました。こんねんど がくしゅう せいか いったん らん おも 今年度の学習の成果の一端がご覧いただけ  
たのではないかと思います。コロナ  
禍を機に進んだギガスクール構想により、ひとりいちだい くぼ 一人一台のiPadが配られました。その成果として、発表形態  
が大きく飛躍しました。おお ひやく 自由にiPadをつか しら がくしゅう ほっぴょう 発表ツールとして利用したりす  
るすがた み 姿が見られ、こども かとうせい ひろ 子供たちの可能性がより広がったと実感しました。

これからの未来を生き抜くのに必要な力を子供たちが身につけられるよう、あいざわしょうがっこう ことし  
教職員一丸となってきょういっくわつどう とく 教育活動に取り組めます。ほごしゃ みなさま ちいき みなさま か  
をよろしくお願ひします。しえん きょうりよく 保護者の皆様・地域の皆様の変わらぬご支援・ご協力